

„Leben retten!“

Liebe Mitglieder,

wir haben für unseren Tennisclub einen Defibrillator angeschafft!

Am Donnerstag, den

21.05.2015 um 20.30 Uhr

findet in unserem Clubhaus eine Info-Veranstaltung bzgl. der Bedienung eines solchen Gerätes statt.

Hierzu haben wir Herrn Dr. med. Gerd-Rüdiger Gneuß gewinnen können.

Wir bitten euch alle, bei diesem Termin anwesend zu sein – auch unsere Jugendlichen (Alter ab 13 Jahren).

Es geht hier um das Thema „Leben retten“ – daher die dringende Aufforderung, diesen Termin zu favorisieren!

Oliver Gans
Vorstandsmitglied